



行動する。こども・いのち・くらし 平和のために

所属委員会●総務・警察常任委員会、文化力と価値創造に関する特別委員会

成宮まり子

です

中学校給食は 小学校のように学校調理で

全員制中学校給食をめぐり、京都市は「巨大工場」方式を示していますが、保護者や子どもたちの願いは「学校調理」方式であり、「よりよい中学校給食をめざす10万人署名」のとりくみが広がっています。学校調理、さらに給食無償化へ、行政が役割を果たすべきです。



6/2署名実行委員会のアピールウォークに参加

私たちの声 聞かずには進めないで!

京都アリーナ(向日市) 説明会で不安や批判あいつぐ



知事が打ち出した向日町競輪場へのアリーナ建設をめぐり、住民や党議員団が求めてきた住民説明会がようやく開かれ、約400人が参加。住民の声を聞かないすすめ方や、事業者丸投げで府が責任を果たさない姿勢への批判が相次ぎました。

また、「公園が狭くてボール遊びもできない。子どもが使える施設を」「いまでもひどい交通渋滞がどうなるのか。道路整備の提案は無いのか」などの疑問や不安の声に対し、府は具体的な対策は示しませんでした。

住民合意のない計画は見直すべきです。

活動 報告 能登震災支援ボランティアに 行ってきました

4月21・22日、党府会議員団として能登半島地震の被災地へ、支援物資を届けるとともに支援ボランティアに行ってきました。支援に入った七尾市では、まだ水道が復旧せず、倒壊した家屋も。被災者に寄り添った復旧と復興へ、政治の責任が問われています。

